



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	10	16/09/2022	LEGISLATIVO

#ANALILIAHERRERA

## ‘Hay respeto a las decisiones’

• En su **bancada**, en **San Lázaro**, hay respeto a decisiones como votar en abstención a la reforma que amplía la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, aseguró la diputada del PRI Ana Lilia Herrera.

Entrevistada en radio y televisión, en **Heraldo Media Group**, la **legisladora** mexiquense explicó que este tema no es una discusión en blanco y negro, sino de un análisis más profundo de la seguridad pública. "Es un asunto muy serio que todos debemos asumir con esa responsabilidad", dijo. **REDACCIÓN**

ANÁLISIS  
DE VOTO

• Dijo que ausentarse de la sesión habría sido como votar a favor.